

# Protokoll der 559. Sitzung des Fachschaftsrates Informatik

Sitzungsleitung: Nicolas Lenz

Protokoll: Jonas Zohren

Beschlussbuch: -

01.02.2021 von 16:18 bis 17:05

## Anwesend

David Mehren	Jasmin Bruns	Jasmin Selchow	Jonas Zohren
Julian Hankel	Lukas Kidin	Lukas Schröder	Nicolas Lenz
Dino Kussy (bis 17:00)	Felix Thran	Matthias Schaffartzik	Jennifer Pham

## Abwesend

Benjamin Richter (e)    Hendrik Fuchs (e)    Hendrik Reichenberg (e)

## Gäste

Se Peisker	Viktoria Braune	Fabian Winter	Timuçin Boldt?
Patrick Hesseler			

Legende: (E): entschuldigt, (V): verspätet

## Tagesordnungspunkte

1	Post	2
2	Mails	2
3	Berichte	2
4	Küche	2
5	Webcams für Online-Klausuren?	3
6	Sonstiges	3
7	ToDos	3

# 1 Post

*Keine Post von der wir wissen.*

## 2 Mails

- (Via Facebook): Ein Studi einer anderen Uni sucht Nachhilfe für ein Modul was wir hier nicht haben. Wohin schicken?
  - fsinfo-jobs ist wahrscheinlich die Mailingliste die noch am ehesten passt.

## 3 Berichte

- Felix Thran (KIF-Orga):
  - 29.10-02.11.2021 steht inzwischen sehr gut als Termin fest, nur ein Teil der Logistik muss noch geklärt werden, bevor das festgelegt werden kann.
  - Diesmal soll versucht werden OH12 und OH14 zu bekommen und die Hauptversammlungsorte im Fachschaftsflur in der OH14 zu etablieren.
- Jonas Zohren:
  - Die FVV rückt näher, wer Berichte hat, darf diese gerne schon einmal im Vorbereitungspad hinterlegen.

## 4 Küche

### **Vorstellung:**

Berichten der Reinigungskräfte zufolge haben sich in der Küche auf dem Fachschaftsflur Schädlinge verbreitet. Nun verlassen sie wohl bereits die Küche. Wie sollen wir jetzt tun?

### **Diskussion:**

- Möglichkeiten
  - Schlupfwespen reinsetzen
  - Küche leerräumen und “entkernen”. In dem Zug könnte man die Küche mal wieder herrichten, damit sie nach Corona wieder gut in Schuss ist. Da könnte man Geld ausgeben.
- Vorgehensvorschlag:
  1. Angucken: Wie schlimm ist es, was muss akut getan werden?
  2. Dann erst handeln.
- Vorsicht vor dem Geldausgeben: Noch haben die Financer kein Geld freigegeben. Vielleicht erstmal nur Schädlingsbekämpfung.

- Die Küche gehört uns als Fachschaft nicht, die ist uns nur zur Nutzung freigegeben. Wir müssen uns daher bei allem mit dem Dekanat abstimmen.
- Um Lebensmittelmotten weg zu bekommen muss scheinbar echt jede Ritze und jedes Loch gereinigt werden.

**Fazit:**

- Jasmin Bruns und die beiden Lukase gehen zeitnah in die Uni und schauen sich das Ganze an.

## 5 Webcams für Online-Klausuren?

**Vorstellung:**

Für Prüfungen werden eventuell Webcams benötigt, nicht alle Studis haben solche und daher wurde überlegt, ob man als FSR Webcams kauft und dann an die Leute verleiht, die welche benötigen.

**Diskussion:**

- Die Uni sagt, die Studis sind grundsätzlich selbst zuständig, sich das nötige Material zu beschaffen.
- Der Informatik-PA tagt am Mittwoch und beschließt da hoffentlich konkretere Dinge zu den Online-Prüfungen.
- Da wir vor Mittwoch wahrscheinlich nicht wirklich handfeste Infos haben, wird vorgeschlagen, nächste Woche in einem Finanz-TOP darüber zu sprechen.
- Sollte es nötig sein, wollen Leute zum nächsten Montag schon mal nach Angeboten für Webcams umzuschauen.

**Fazit:**

Wir warten das Ergebnis der PA-Sitzung am Mittwoch ab und schauen dann, was wir tun sollten/könnten/müssten.

## 6 Sonstiges

- Nicolas verweist noch einmal auf [oh14.de/mitmachen](http://oh14.de/mitmachen)

## 7 ToDos

**Alt**

- Jonas Zohren: FVV 17.12.2020 fertig abwickeln (AStA, StuPa) (In Arbeit, meta#86)
- David Mehren, Jonas Zohren, Matthias Schaffartzik: Datenschutz verbessern (In Arbeit, meta#84)
- Nicolas Lenz: Neuen Professor:innen Gespräche anbieten (In Arbeit, meta#79)
- Nicolas Lenz: Teamstruktur umsetzen (In Arbeit, meta#70)
- David Mehren: Küchenfeewerbung (Ausgesetzt, meta#59)

- Jonas Zohren: Protokoll-Presets auf Knopfdruck (In Arbeit, meta#45)
- Stefan wegen der FVV bescheid geben (Erledigt)
- Nicolas: FVV ankündigen (Erledigt)
- Kassenprüfer informieren. (Erledigt)

## **Neu**

- Lukas & Lukas: Nach PA-Beschluss den Fin-TOP Webcams vorbereiten
- Das "Suicide Squad": Küche inspizieren

**Die Sitzung wird um 17:05 von Nicolas Lenz geschlossen.**